

jueves 15 de junio de 2023

El Proyecto Comunidad desarrolla nuevas acciones formativas para fomentar la participación vecinal en la vida del municipio

El Seminario de Metodologías Comunitarias forma parte de la estrategia impulsada por el Ayuntamiento y la ULL



Fachada del Ayuntamiento de La Laguna

La Concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna, en colaboración con la Universidad de La Laguna a través de su Fundación General, continúa desarrollando su programa de acciones formativas para fomentar la participación vecinal en la vida del municipio.

Esta misma semana se ha llevado a cabo una nueva acción dentro del Seminario Metodologías Comunitarias de La Laguna, con el título 'Ciencia Ciudadana, generación de conocimiento colectivo', impartida por el ponente Miquel Àngel Essomba.

La concejala de Participación Ciudadana, Yaiza López Landi, recuerda que esta acción forma parte de la

segunda edición del Proyecto Comunidad, que busca propiciar el conocimiento en torno a los conceptos de ciudadanía y participación ciudadana que permitan a los laguneros comprometerse de manera activa. "Estamos muy satisfechos con la acogida que están teniendo todas las actividades organizadas dentro del proyecto. Para el Ayuntamiento es muy importante establecer este tipo de colaboraciones con la Universidad de La Laguna que nos permitan desarrollar conjuntamente acciones que animen a la implicación vecinal en la vida del municipio".

Bajo un formato de aprendizaje dinámico y ameno, los contenidos de la actividad abordaron los diferentes conceptos alrededor de la ciencia ciudadana, un término que define el proceso participativo por el cual la ciudadanía se involucra directamente en el proceso de investigación. Se analizaron ejemplos de proyectos de ciencia ciudadana y compararon las metodologías aplicadas, además de darse claves para que los participantes aprendan a cómo participar en estas investigaciones de ciencia ciudadana.

Las personas interesadas en las próximas formaciones pueden contactar con el equipo técnico del 'Proyecto Comunidad' en los teléfonos 638 080 924 y 686 727 391, o en el correo electrónico estrategiacomunidad@fg.ull.es.

Proyecto Comunidad



Esta actividad forma parte del Seminario de Metodologías Comunitarias de La Laguna, un espacio de reflexión y diálogo sobre metodologías comunitarias que se enmarca dentro de la segunda edición del Proyecto Comunidad, que arrancó el pasado mes de febrero.

Desde entonces, se han llevado a cabo diferentes acciones formativas en distritos del municipio, y en modo online, sobre acciones comunitarias estratégicas. Todo ello con el objetivo de promover el conocimiento y la comprensión de los procesos comunitarios y sus elementos metodológicos sobre la participación comunitaria en el contexto municipal.